

## Mejoran ingresos

# Calificación Positiva a la autopista a Saltillo

Daniela García/**Monterrey**

**L**a Concesionaria Autopista Monterrey-Saltillo pasó de una calificación Estable a Positiva, por el incremento de ingresos y usuarios, según la calificadora Fitch Ratings.

Mediante un comunicado, Fitch explicó que la perspectiva positiva de la concesionaria refleja el comportamiento observado en los últimos meses que podría continuar en el futuro y llevar a una mejora en la flexibilidad financiera de la autopista para su cumplir con sus deudas actuales.

Durante el año pasado y lo que va de este, explicó, los ingresos aumentaron significativamente como resultado de una mayor participación de tráfico comercial en la autopista y un aumento en el volumen del libramiento.

Destacó que los activos tienen una posición competitiva fuerte, ya que se ubica en el cruce de dos ejes importantes y son una conexión con Monterrey, considerada la capital industrial del país.

La autopista es utilizada por usuarios frecuentes que representan alrededor del 40 por ciento del ingreso, y es la base más estable del tráfico, dijeron.

“El desempeño del tráfico y el ingreso fue mejor al esperado por Fitch, gracias a que la participación de vehículos comerciales aumentó 22.6 por ciento en 2014 a 28.2 por ciento a junio de 2016 en la autopista”, destacó la calificadora. **M**